



ADRIAN HOTELES

ADRIAN HOTELES, BIEN PLUS QU'UNE HISTOIRE

Il était une fois, sur l'ensoleillée Costa Adeje, dans le sud de Tenerife, une famille passionnée par l'envie d'offrir des expériences exceptionnelles à ses clients. Voici l'histoire d'Adrián Hoteles, une chaîne hôtelière dirigée avec amour et dévouement par la famille Adrián.

Rafael Adrián, le propriétaire, ne porte pas seulement le titre de propriétaire, mais également celui d'architecte personnel de chacun de ses trois hôtels de charme : Hôtel Jardines de Nivaria, Roca Nivaria Gran Hotel et Hôtel Colón Guanahani. Sa vision se reflète dans chaque détail, depuis la grandeur des structures jusqu'à l'attention minutieuse portée aux jardins et piscines.

Accompagné de son épouse Aurora Ruera, le couple a insufflé à ses établissements une touche de style et d'élégance qui définit l'expérience Adrián Hoteles. Mais au-delà de l'architecture et de la décoration, ce qui différencie vraiment ces hôtels, c'est la chaleur humaine de la famille Adrián, qui se transmet à tout le personnel.

Choisir l'un des hôtels Adrián Hoteles, c'est plonger dans la simplicité et la gentillesse qui caractérisent ses propriétaires. Dès l'instant où vous franchissez la porte, vous êtes accueilli non seulement comme un client, mais comme un membre de la famille.

Nos hôtels – Jardines de Nivaria (5*), Roca Nivaria Gran Hotel (5*) et Colón Guanahani (4*) – sont bien plus que des hébergements de luxe : ils témoignent de l'engagement et de la passion de notre famille propriétaire. Cette touche familiale crée une atmosphère unique qui va au-delà de l'ordinaire.

L'implication personnelle des propriétaires dans les hôtels constitue la pierre angulaire de nos caractéristiques distinctives.

Contrairement à beaucoup d'autres établissements, nous favorisons une relation directe et de confiance, même amicale entre les propriétaires et le personnel. Cette dynamique ne se limite pas aux collègues, elle influence également la manière dont nous traitons nos clients. Le résultat est une atmosphère chaleureuse et accueillante que nos clients ressentent dès leur arrivée.

Notre captivante histoire commence en 1982, lorsque la famille Adrián, originaire de Burgos, arrive à Tenerife et construit les appartements Colón 1 et Colón 2.



ADRIAN HOTELES

En 1990, un chapitre important s'ouvre avec l'inauguration de notre premier hôtel, Colón Guanahaní. Ce qui avait commencé comme une petite entreprise est devenu un phare d'hospitalité sur l'île animée de Tenerife.

Parmi les détails fascinants de notre récit, l'histoire du Colón Guanahaní, notre refuge intime 4 étoiles, mérite d'être soulignée : bien qu'il ait été à l'origine destiné à un large public, il s'est transformé en un hôtel réservé aux adultes, offrant une ambiance sereine et sophistiquée. Cette évolution reflète notre engagement à proposer des expériences sur mesure répondant aux attentes de nos clients exigeants.

Colón Guanahaní, tout en conservant son atmosphère petite et accueillante, témoigne de la dévotion de la famille Adrián à améliorer et perfectionner l'expérience des clients au fil des années. L'hôtel incarne l'essence de la tranquillité, offrant une escapade paisible à ceux qui cherchent à s'évader de l'ordinaire. Les chambres sont décorées dans un style colonial, alliant confort moderne et touche traditionnelle. Il dispose de trois piscines chauffées, d'un spa et d'une salle de sport. L'offre gastronomique est variée : Pendant la journée un restaurant à la carte auprès des piscines, le matin et soir un restaurant principal avec buffet de qualité et un bar pour profiter de boissons dans un cadre détendu.

Jardines de Nivaria, notre hôtel cinq étoiles, a accueilli ses premiers clients le 6 juin 1997. Le propriétaire a supervisé la construction avec soin, donnant naissance à un lieu de 271 chambres, dont 172 doubles et plusieurs suites. Les caractéristiques exceptionnelles de l'hôtel garantissent à nos clients un cadre sophistiqué et accueillant. Cette atmosphère est renforcée par la remarquable simplicité et gentillesse de Don Rafael Adrián et de son épouse Aurora Ruera, qui transmettent ces valeurs à chaque membre de notre équipe professionnelle, véritable famille unie. Cet engagement envers l'excellence nous a valu plusieurs récompenses depuis 1997.

Aujourd'hui, l'Hôtel Jardines de Nivaria se distingue par son design élégant et ses vastes installations, incluant une variété de chambres et suites, plusieurs piscines, des restaurants servant une cuisine internationale et locale, ainsi que des bars. Il dispose également d'un spa complet, d'une salle de sport et d'activités sportives comme le tennis et le minigolf.

En novembre 2005, la famille Adrián a élargi son offre avec l'ouverture du Roca Nivaria Gran Hotel à Playa Paraíso. Cet établissement se distingue par son emplacement privilégié en bord de mer, avec vue sur l'océan Atlantique et l'île de La Gomera. Il propose un large éventail de chambres et suites modernes, offrant confort et détente. Il dispose de deux piscines chauffées, de plusieurs restaurants et bars, d'un spa et centre de bien-être complet, ainsi que d'une salle de sport et d'animations diurnes et nocturnes. Cet hôtel est un refuge parfait pour les familles, les couples et tous ceux qui recherchent qualité et exclusivité dans une ambiance conviviale.



ADRIAN HOTELES

Aujourd’hui, la génération suivante participe activement : Daniel Adrián soutient la famille dans tous les aspects liés aux tour-opérateurs, au marketing et à la gestion hôtelière. Julián Adrián suit les traces de son père en architecture et participe aux projets de rénovation et transformation des hôtels.

Comme leurs parents, Daniel et Julián incarnent la dévotion de la famille à maintenir des standards élevés et une amélioration continue, assurant ainsi que l’héritage de chaleur, de sophistication et d’excellence hôtelière perdure pour les générations futures.

Découvrez notre histoire en vidéo :

<https://youtu.be/Pu-Q0mm0nKQ?si=vh3fNlKsuEQuNaBS>

Et voici le secret de notre emplacement unique : les trois hôtels – Hôtel Jardines de Nivaria, Roca Nivaria Gran Hotel et Hôtel Colón Guanahaní – sont situés stratégiquement dans le sud de Tenerife, où le soleil embrasse la côte et où le charme de l’île prend vie.



ADRIAN HOTELES

JARDINES DE NIVARIA



ROCA NIVARIA



COLON GUANAHANI

